

# Ikea se acerca a Granada con un centro de distribución y mantiene su gran proyecto

● Los clientes podrán recoger las compras que realicen en la tienda de Málaga en un almacén en Albolote

R. G. GRANADA

Desde ayer, Ikea está un poquito más cerca de Granada. Mientras continúa la tramitación para la apertura de la nueva tienda que el gigante sueco tiene previsto levantar en Granada, la empresa ha puesto en marcha un nuevo servicio de entrega de mercancía para hacer más sencillas y cómodas las compras en el establecimiento de Málaga. Este servicio va un paso más allá del servicio o a domicilio que Ikea ya tiene en marcha. La empresa ha abierto un nuevo centro de distribución en la localidad de Albolote para que los clientes que compren en Málaga puedan recoger la mercancía adquirida, evitando así tener que transportarla por sus propios medios.

El nuevo almacén de entrega de mercancías, que será gestionado por la misma compañía de transporte que opera en Ikea Málaga y que estará abierto de 10:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 21:00 horas, contará con 800 metros cuadrados de superficie entre zona de almacenamiento y atención al público. En este centro de distribución no sólo podrán recoger sus compras quienes vayan físicamente a Málaga, sino que también se podrán retirar los productos comprados a distancia a través de la web del centro y pagados vía transferencia bancaria.

Ikea informó ayer de que este nuevo servicio les supondrá a sus clientes granadinos un ahorro que va desde el 30 hasta el 40% sobre las actuales tarifas de transportes establecidas en la tienda de Málaga para la provincia de Granada.

Además, el nuevo centro también ofrece la posibilidad de contratar un servicio de entrega a domicilio desde el propio almacén de Albolote, operado en este caso por transportistas locales.

Este nuevo servicio llega a Granada después de que varias empresas particulares sin vincula-



También se podrán recoger las compras realizadas a través de la web.

ción con Ikea hayan puesto en marcha durante los últimos meses una oferta prácticamente idéntica. El objetivo de este nuevo centro de distribución es ganar en "accesibilidad y cercanía" para uno de los grupos de clientes más numerosos del centro de Málaga. Según Ikea, a lo largo de 2014 el centro de la provincia malagueña recibió un total de 240.000 visi-

tantes procedente de Granada, lo que supone un 8% del total de las visitas de la tienda.

La puesta en marcha de este centro no significa, sin embargo, que Ikea haya renunciado a su gran proyecto para la provincia. Según informó ayer la empresa, "Ikea sigue manteniendo su intención de abrir una tienda en Granada".

## Responsables de Instituciones Penitenciarias declaran por los vertidos

E. Press GRANADA

El secretario general de Instituciones Penitenciarias, Ángel Yuste, y el que fuera director del centro penitenciario de Albolote, Eduardo Caracuel, declararon ayer ante la Guardia Civil por su presunta responsabilidad en el caso que investiga el Juzgado de Instrucción 6 de Granada sobre los vertidos de aguas fecales procedentes de la depuradora de la prisión provincial a una finca cercana.

Según informaron fuentes judiciales, los dos comparecerán después ante el juez Miguel Ángel del Arco, que instruye la causa en la que se le atribuye a ambos la posible comisión de los delitos de prevaricación, contra la ordenación del territorio y contra el medio ambiente. Aunque en principio se había apuntado a la imputación de la diputada socialista Mercedes Gallizo, su aforamiento impide que sea el juzgado granadino el que decida.

FACILIDADES DE PAGO

958 215 660  
info@clm.ugr.es

NADIE ENSEÑA IDIOMAS COMO EL CLM

Centro de Lenguas Modernas  
www.clm-granada.com

UGR Universidad de Granada

## Diez razones para elegir el Centro de Lenguas Modernas de la UGR

Conocer bien una lengua es mucho más que superar un examen de acreditación. En el Centro de Lenguas Modernas, te preparamos para que llegues a comunicarte eficazmente en el idioma que te propongas. Aprenderás a hablarlo, escribirlo y entenderlo en cualquier situación de la vida real. También te enseñaremos a superar cualquier examen de nivel. Para ayudarte a lograrlo, somos los únicos que contamos con todos los medios necesarios:

1. CALIDAD DOCENTE CON LA GARANTÍA UGR
2. ACCESO A CRÉDITOS ECTS DE LA UGR
3. INMERSIÓN LINGÜÍSTICA EN UN AMBIENTE INTERNACIONAL ÚNICO
4. OFERTA ACADÉMICA AMPLIA Y FLEXIBLE, Y HORARIOS VARIADOS
5. INSTALACIONES ACOGEDORAS Y BIEN EQUIPADAS
6. TECNOLOGÍA A DISPOSICIÓN DEL ESTUDIANTE
7. COMPLETA AGENDA CULTURAL Y DEPORTIVA
8. FORMACIÓN "PORTFOLIO"
9. ATENCIÓN PERSONALIZADA
10. LA MEJOR RELACIÓN CALIDAD-PRECIO

CURSOS DE IDIOMAS MENSUALES E INTENSIVOS  
EXÁMENES DE ACREDITACIÓN  
CURSOS DE FAMILIARIZACIÓN CON EXÁMENES DE ACREDITACIÓN

inglés francés  
sueco japonés  
ruso portugués  
italiano alemán



Centro de Lenguas Modernas. Placeta del Hospicio Viejo, s/n. 18009. Granada  
Teléfono: 958 215 660 | Fax: 958 220 844 | Correo electrónico: info@clm.ugr.es

www.clm-granada.com

# VIVIR VERANO

## PISTAS PARA HOY



### Jornada de puertas abiertas en el Puerto de Motril

Motril inaugura el Edificio Azul y la Glorieta de la Armada Española. Además, II Jornada de puertas abiertas en el Puerto, a las 10:30 h.



### Stop Desahucios convoca una nueva acción en Granada

La plataforma Stop Desahucios 15M se reúne en un nuevo acto en defensa del derecho a la vivienda. En Pza. Isabel la Católica, a las 10:45 h.



### Russel J. Reiter imparte una charla en la UGR

El científico pionero en el campo de la melatonina, Russel J. Reiter, da una charla en la Universidad de Granada, a las 16:00h.



ÁLEX CÁMARA

Los cuatro integrantes del grupo a punto de comenzar su andadura.

## LAS CLAVES

### El objetivo: salvar la vega

Los cuatro estudiantes granadinos se embarcan en este viaje con la intención de fomentar el cuidado del medio ambiente y preservar la vega de Granada.

### 40 días de periplo

Pasarán algo más de un mes recorriendo ciudades nacionales y europeas en las que serán recibidos por movimientos sociales con el mismo fin.

### 3.000 kilómetros en bici

Atravesarán en bicicleta una gran parte del litoral mediterráneo. Desde Granada hasta Florencia pasando por Murcia, Valencia, Llobregat, Marsella o Génova.

# 3.000 kilómetros en bicicleta para salvar la **Vega** granadina

● Cuatro estudiantes recorrerán durante los próximos 40 días el litoral europeo para divulgar la importancia del medio ambiente

**Laura Martín** GRANADA

3.000 kilómetros en bici para salvar la vega. Desde Granada hasta Florencia recorriendo gran parte del litoral mediterráneo. Un viaje de 40 días con la intención de transmitir la importancia de preservar la vega granadina y regenerar el medio ambiente europeo. Cuatro estudiantes de entre 18 y 22 años se enfrentan a esta aventura, 'Pedaladas por la Vega: de Granada a la Toscana',

acompañados, en su primera etapa, por el equipo ciclista élite sub 23 'La Grupeta de Granada'.

Estos cuatro jóvenes son Sergio Arboleda, Francisco Javier Peña, Iván González y Álvaro Peña. Ellos se han movido por diversas asociaciones y han acudido a charlas durante meses que luchan por fomentar el valor del medio ambiente. Este es el motivo por el que decidieron impulsar esta iniciativa con sus mochilas a cuestas y montados en sus

bicicletas. Para ello han colaborado con dos plataformas que tienen como objetivos "conseguir la protección y la dinamización económica y cultural de la Vega de Granada": 'Salvemos la Vega' y 'Vega Educa', dos asociaciones que proponen convertir la vega en zona patrimonial.

Granada, Valencia, Llobregat, Marsella o Génova son algunas de las ciudades por las que viajarán como representantes de la población joven que promueven

este objetivo. Con esta andadura, los cuatro estudiantes granadinos pretenden, además, impulsar el uso de la bicicleta como medio de transporte y mejorar de este modo la ciudad de Granada, ya que su área metropolitana es una de las zonas con más polución según el último estudio realizado por 'Ecologistas en acción'.

Cada día recorrerán aproximadamente unos 80 kilómetros y, una vez terminen su andadura diaria, ellos mismos serán los encargados de divulgar cuáles son los motivos por los que hay que defender el entorno y cuál puede ser el problema de que este no se cuide: "en cada charla ejemplifi-

caremos la dejadez del medio ambiente con el 40% de Vega de Granada que hemos perdido", explica Sergio Arboleda, uno de los componentes del equipo.

Durante el trayecto y en cada parada serán recibidos por movimientos sociales de diferentes regiones que luchan por defender sus vegas. Entre ellas se encuentran Elche, Murcia, Valencia y Llobregat. Viajan con la cocina a sus espaldas y, al finalizar cada etapa, dormirán en tiendas de campaña, albergues o serán acogidos en casas de los residentes de cada región de aquellos que empaticen con esta causa.

En su primera etapa partieron desde la Plaza del Carmen a las 9:30 de la mañana y recorrieron 80 kilómetros hasta encontrarse en Torrenueva. Hoy seguirán recorriendo España pero ya sin 'La Grupeta de Granada' como acompañantes y llevando a cada ciudad su ilusión, entusiasmo e interés por la Vega y los beneficios de la misma.

**Granada Hoy** invita a sus suscriptores al cine club del suscriptor

Suscriptor: Tu eliges el día y la película que quieres ver.

**KINEPOLIS** En Kinépolis, ir a ver una película es más que ir al cine. La comodidad, diseño y confort de nuestros espacios, unidos a la más avanzada tecnología en imagen y sonido de nuestras salas, hace que en Kinépolis disfrutes de la mejor experiencia cinematográfica de principio a fin.

**KINÉPOLIS, EL CINE CON MAYÚSCULAS**

kinepolis.es/elcineconmayusculas

HAGA LA RESERVA DE SUS ENTRADAS LLAMANDO AL TLF: 958 809 500 DE 10.30 A 12.00 H (SÓLO PARA SUSCRIPTORES) RECOGIDAS DE ENTRADAS EN NUESTRAS OFICINAS SITUADAS EN CALLE LUIS AMADOR, 26

**EDIFICIO CÁMARA DE COMERCIO** (RECOGIDA DE 10.30 H A 14.00 H Y DE 18.00 H A 19.00 H DE HOY)

\* Los suscriptores sólo podrán disponer de entradas para 4 espectáculos por año y suscripción, hasta agotar existencias.